

## LES CADETS DU LYCÉE EUROPE, CHAMPIONS DE France UNSS 2009

Lors de ce championnat se déroulant à BLOIS du 17 au 20 mai, **Jocelyn BICHOT (CB), Loris BONNEAU (CB), Paul BOURGEOIS (CB), Maxence COUSSEAU (CB), Etienne DE CASABIANCA (CB), Tom HABERT, Mickaël KESSENS (CB) et Matthieu ROBIN (CB)** ont réalisé un parcours sans faute .

Terminant premier de leur poule après avoir battu respectivement Saint-Quentin, Besançon et Cahors, ils battaient Fréjus en 1/4 puis Macon en 1/2 finale.

**La finale les opposant à Dunkerque, les voyait réaliser une très belle performance face à une équipe qui avait "sorti" le champion de France en titre, à savoir le lycée Pothier d'Orléans composé exclusivement de tous les joueurs du centre de formation du club de "ProA"**



D'autre part, le jeune officiel Marvin BILLAUD, du lycée Renaudeau, a été distingué au cours de ce championnat, arbitrant la finale des "cadettes" entre Nice et Châlons.

**Pour le Lycée Europe, c'est une année fabuleuse puisque les juniors-séniors ont été récompensés le 02 avril 2009 à Lorient, réitérant la performance réalisée en 2007.**

Toutes nos félicitations aux jeunes et à leurs coaches : Emmanuel FRAIZIER et Antoine MELLEL, professeurs d'EPS.

## Lycée Europe : les cadets champions de France UNSS



*Les cadets du lycée Europe sont devenus champions de France, à Blois.*

Le lycée Europe vient de boucler une année « **fabuleuse** ». Après le titre des juniors, arraché à Lorient, ce sont les cadets qui sont devenus champions de France de basket UNSS (sport scolaire). Première de sa poule, l'équipe choletaise a sorti Fréjus et Macon, avant de dominer Dunkerque en finale, pourtant vainqueur d'Orléans, le champion de France en titre, et composé exclusivement des joueurs du centre de formation du club de

pro A. Encadrée par Emmanuel Fraizier et Antoine Mellel, les enseignants de sport, l'équipe est composée de Jôcelyn Bichot, Loris Bonneau, Paul Bourgeois, Maxence Cousseau, Étienne De Casabianca, Tom Habert, Mickaël Kessens et Matthieu Robin. A noter la performance de Marvin Billaud, jeune arbitre du lycée Renaudeau, retenu pour diriger la finale des cadettes entre Nice et Châlons.